
「子どもといっしょのものつくり」「いもに」
。事務局へ…・「今日の意見を生かした『令和 5年度の計画案』を出してほしい。
⇒事務局の回答は,『出します。』」,「学び舎ゆめの森と話をして,学校ではどん

なことをしてほしいか聞いてほしい。」 (6月 13日 に学び舎ゆめの森の小澤教頭

先生 と協議 しました。)

① 「lnと みおか」・…参加者 2名

【富岡町総合福祉センター】

イ 活動のようす
。富岡町放課後児童クラブの子どもと話す機

会があってよかった。
。ただ し,チュー リッフ植栽活動での直接的な交流がなかったのは残念だ。
。植 える,水や りな ど,あ る程度 日にちを決めた ら,い ける人が言 っては どうか。

・大人の参加者による交流 を,「 キュー ビー クッキング」で したい。
。「花いっばい運動」がまだ継続 しているのか調べてほ しいこ予算がいただける

場合がある()

。児童 クラブ前の花壇整備 と花苗の植栽 をや ろ う.掘 り起 こ して土を入れ替え ,

たい肥等を入れて花 を植 えたい。現場を見てみ よ う。

※その後 ,参加者で児童 クラブ前の花壇を見に行 ったが,児童 クラブの責任者か

ら,「来年 4月 か ら別の場所へ移転が決まっている.」 とうかがい,花壇整備は中

止 となった.

(2)学び舎ゆめの森の子どもとの交流「七夕飾りづくり」

Linkる 大熊の方から情報をいただき,「 hおおくま」数名で参加 しました。

ほっと大熊」で,1時間ほど,子 どもと一緒に飾 り作 り,飾 りつけをしました。

皆様にお知 らせすることは,実施 日までの期間が短かったためできませんで した.

でも,こ のように自然な交流がこれから増えていくことで し Lう ねcと て 1)楽 し

みです。
●

●

そう骨う

子ども量轟鐘

ホ:――“ムペーージ(http://sOusOu―kOdOmO .ors) もどうぞ。

お問合せ先…そうそう子ども公民館 代表 新山 伸-  070-2037-2777
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